

Vivre à Mauran



Première soirée de la fête à MAURAN, samedi 18 Juillet 2015

N° 97
Septembre 2015

Site internet de MAURAN: www.mairie-mauran31.fr

Le mot du Maire

Chères Mauranaises, chers Mauranais, chers amis,

Le 30 juillet 2015, une mémoire de MAURAN s'éteignait : Jeanne VERGÉ. « Jeannette » pour beaucoup d'entre nous. Dès que le temps le permettait, Jeannette s'asseyait sur son banc, sous son arbre pour profiter du soleil, pour écouter la vie du village qui l'avait vu naître il y aurait eu 94 ans au mois d'octobre. Jeannette écoutait car depuis quelques années elle avait malheureusement perdu la vue. Mais son esprit était resté clair et vif.

Témoin privilégié de la vie du village Jeannette a emporté avec elle les souvenirs de MAURAN, autrefois.

Un MAURAN où la vie quotidienne n'était certes pas idyllique mais où régnait malgré tout une certaine sérénité.

Depuis la vie s'est accélérée, le rythme du temps a changé. Aujourd'hui le calme de notre petit village est troublé : incivilités, tentatives de vols avec effraction, vols, pneus crevés, rompent cette sérénité que nous devrions vivre dans notre village. Des mesures devront être prises pour stopper ces conduites intolérables. Quel dommage, quel gâchis !

Les auteurs de ces larcins utilisent le renseignement, des téléphones mobiles pour communiquer mais aussi des moyens de transport. La Mairie, qui collabore étroitement avec les services de Gendarmerie, étudie toutes les solutions pouvant être mises en œuvre pour lutter contre ce type de délinquance. Une de ces solutions serait l'installation de caméras de surveillance dans le village. Toutefois, si un tel projet devait être déployé, nous ne manquerions pas de vous en tenir informés.

Daniel Corrège



Manifestations de ces derniers mois

Journée de nettoyage des chemins, samedi 13 Juin

Le 13 juin dernier, comme l'année passée, rendez-vous était donné aux bénévoles pour le nettoyage des chemins donnant accès à la Tour.

Dès 8h00 ce petit monde était présent : une quinzaine de personnes. La répartition des équipes et des tâches s'est faite dans la bonne humeur, autour d'un café et des croissants.

Une équipe a nettoyé le chemin qui l'avait été l'an dernier, l'autre équipe a réouvert le chemin donnant accès à la Tour mais en partant du Fond de l'Île. Par ailleurs le pourtour de la Tour a également été nettoyé. En fin de matinée les équipes étaient fourbues mais satisfaites du travail accompli.

Cette rencontre, comme dans la fin d'Astérix, s'est terminée sur la place autour d'une grillade. Le temps maussade de cette matinée de printemps n'a pas altéré l'enthousiasme des participants. Rendez-vous le premier samedi du mois de juin en 2016.



Feu de la Saint-Jean et Fête de la musique, samedi 20 Juin

Feu de la St Jean et Fête de la Musique sont deux ingrédients propices à une soirée réussie d'autant qu'une délicieuse et copieuse paëlla régalaient les participants. Un peu moins d'une centaine de personnes a répondu présent à l'invitation du Comité des Fêtes. Un apéritif agrémenté d'airs d'accordéon ouvrait cette belle soirée. A la suite du dîner les participants ont assisté en bord de Garonne à un grand feu magnifique dont la magie des flammes fascinait les enfants ... et les plus grands. Puis retour dans la salle des fêtes pour assister à un concert où enfants, ados et plus grands, tous mauranais (es) ont chanté, joué de la guitare, du synthétiseur ou des percussions pour le plus grand plaisir des spectateurs qui n'ont pas été avares de leurs applaudissements. Une bien agréable soirée pour fêter l'arrivée de l'été !





Lisa et Audrey, les nouvelles stars ...



La jeune génération des spectateurs en première ligne ...



Sylvie, la star d'un soir ...



Un public acquis ...



Daniel, Benjamin, Pascale et Dominique, le groupe d'un soir ...

Fête locale, 18, 19 et 20 Juillet 2015

L'édition 2015 de la fête locale de MAURAN fut une réussite :

Samedi 18 Juillet

Les mauranais plus forts que l'orage...

Programme : Concours de pétanque en doublettes à 14h30, jeux gonflables pour les enfants dès 15h00, apéritif animé par LOS CALENDOS à 19h00, repas Moules-Frites à 20h00 et bal animé par la formation PATRICK à 22h00.

Les prévisions météo annonçant un risque d'orage en soirée, ont contraint les organisateurs à revoir complètement l'aménagement de la place du village pour le repas moules frites et le bal du soir. L'orchestre a été installé à l'extérieur, en face de la halle, tandis que les tables des convives ont été placées sous la halle.

La bandas LOS CALENDOS a commencé à jouer de nombreux airs festifs en attendant que les personnes qui avaient réservé pour le repas Moules-frites (plus de 240), s'installent à leurs tables.

C'est à ce moment là qu'un terrible orage s'est abattu sur notre village, ciel chargé de nuages noirs, éclairs, tonnerre, pluie diluvienne... Qui aurait parié sur la réussite de cette soirée ?

A la demande du Maire, un grand nombre de bénévoles s'est mobilisé pour servir le vin, le pain, les entrées sous cette pluie torrentielle tandis que la Bandas LOS CALENDOS se mobilisait, elle, pour animer le repas en jouant plus fort que l'orage. Grâce à cette mobilisation générale, les convives ont complètement oublié ce caprice de la nature et ont profité pleinement de cet excellent repas moules-frites organisé par le Comité des fêtes et préparé par le traiteur Monsieur TRABUC.

En fin de repas l'orage s'est finalement dissipé et c'est la disco mobile PATRICK qui a pris le relais pour animer le reste de la soirée. Patrick et sa formation ont été excellents, au point qu'ils ont su faire danser l'ensemble des convives dans une ambiance de fête jusqu'à deux heures du matin. Ce samedi soir fût un grand moment de fête comme nous les aimons à MAURAN.

Dimanche 19 Juillet

Jour de fête traditionnel et jour de repos pour le fêtard ...

Programme: apéritif offert par le Comité des Fêtes à midi, chasse aux trésors et châteaux gonflables, show Danses du Monde, apéritif concert à 19h00 et Bal avec MDS Animations en soirée.

Cette journée fut un peu plus calme que la veille au niveau du temps (beau temps ensoleillé) mais aussi au niveau des personnes qui s'étaient couchées un peu tard la veille et qui avaient tout donné pour s'amuser sous les projecteurs et la musique de PATRICK.

Ce fût toutefois une belle journée durant laquelle nous avons découvert le show « Danses du monde » (auquel participaient des mauranaises), mais aussi MDS Animations qui se produisait pour la première fois à MAURAN.



Lundi 20 Juillet

Et c'est reparti pour un cassoulet Grand cru 2015 et une belle soirée de fête ...



Ambiance festive



Groupe TUTTI FRUTTI

Programme : Messe à 10h30, apéritif offert par la Municipalité à 12h30, Concours de pétanque en doublettes à 14h30, châteaux gonflables, animations pour les petits et des grands à partir de 15h00, apéritif concert à 19h00, Grand Cassoulet à 21h30 puis bal avec TUTTI FRUTTI en soirée.

Cette fois-ci, le beau temps était au rendez-vous pour cette soirée Cassoulet tant attendue.

Plus de 250 personnes ont dégusté le repas organisé par le Comité des fêtes dont le met principal est le cassoulet préparé par un ami fidèle de notre village, Monsieur Jean Louis METELLUS. Parmi les convives il y avait plus de vingt personnes invitées par la Mairie : des représentants des communes de notre canton mais aussi des représentants des pompiers et de la gendarmerie. Mme Carole DELGA, Députée de notre circonscription, ex Secrétaire d'État, nous avait rejoint en toute simplicité.

Avant même que le repas se termine, le verdict des convives tombait: « le cassoulet est excellent ». Tout le monde était ravi, les haricots étaient cuits à point, la viande, le jus, les épices composaient un plat cuisiné à l'ancienne, dans la pure tradition commingeoise. Bravo Monsieur le cuisinier.

Pour digérer ce bon repas, il n'y avait d'autre solution que de se laisser emporter par le groupe TUTTI FRUTTI. Comme à son habitude, le groupe a joué une musique de grande qualité qu'il fait bon danser ou tout simplement écouter pour le plaisir. Les petits, les moyens et les grands ont partagé ce moment dans une belle ambiance festive, typique des fêtes de MAURAN.

La fête s'est déroulée sans aucun incident, il est important de le souligner pour la pérennité de cet événement.

Le Comité des Fêtes tient à remercier tous ceux qui ont participé et partagé ce moment de grande convivialité, mais aussi et surtout tous les bénévoles qui se sont donnés à fond pour que cette fête soit un succès.



Monsieur le Maire et ses invités



L'équipe de service du cassoulet

Soirées Pétanque et Belote de Juillet et Août

Tous les jeudis des mois de juillet et d'Août, à 21h00, des soirées pétanque et belote ont été organisées par le Comité des fêtes pour donner une bonne occasion à ceux qui le souhaitent, de partager un moment de divertissement et de convivialité.

De nombreux villageois ont joué le jeu ... en se rendant au centre du village pour défier amis ou voisins à son activité préférée ou pour discuter de la pluie et du beau temps avec les autres, tout simplement. La buvette était ouverte à cette occasion pour désaltérer ceux qui en avaient besoin pendant ces soirées chaudes d'été.

Une bonne idée à relancer l'année prochaine.



Manifestations à venir

Programme des manifestations pour l'année 2015

Vide grenier d'automne: 25 Octobre (attention, passage heure d'hiver)

Halloween des enfants: samedi 31 Octobre

Cérémonies du 11 Novembre: mercredi 11 novembre

Soirée Beaujolais: samedi 21 Novembre

Repas des anciens et Noël des enfants: Dimanche 13 Décembre

Réveillon de la Saint Sylvestre: Jeudi 31 Décembre



Etat civil

Décès de **Mme Jeannette VERGER**, le 30 Juillet 2015

Baptême républicain de **Marie Catalina ORTEGA**, le 6 Juin 2015

Baptême d'**Anaïs DINNAT**, le samedi 22 Août 2015

Bienvenue à :

Madame et Monsieur **Emeline et Roland ESCOT**, centre Village

Infos pratiques

Horaires d'ouverture de la Mairie :

Les horaires d'ouverture de la Mairie :

Accueil ouvert les mardis et jeudis de 8h00 à 12h00 et de 13h00 à 17h00.

Jour de ramassage des ordures :

Les mardis et vendredis matins.

Encombrants:

Premier et troisième lundi du mois, l'après-midi.

Déchets verts :

Deuxième et quatrième lundi du mois, l'après-midi.

Ordinateur portable en libre-service à la Mairie

Depuis le 13 novembre 2014, la Mairie de MAURAN met à la disposition des habitants de la commune un PC portable avec accès internet et accès aux applications Windows Word, Excel, Power Point, Paint etc....

Ce portable peut être utilisé les mardis et jeudis de 13h à 17 h pendant les horaires d'ouverture de la Mairie. Une charte d'utilisation du poste informatique devra être signée par ceux qui veulent profiter de ce service. Toute demande doit passer par la secrétaire de Mairie ou le conseiller municipal de permanence.

MAURAN prend de la hauteur ...

Il voit du ciel mais il a les pieds bien à plat, sur terre. Mickaël De OLIVEIRA opérateur de drone habite à MAURAN. Nous avons donc eu l'occasion de faire connaissance, tout d'abord par un article sur ses drones paru dans la Dépêche, puis aussi pour une mission que lui a confié la commune afin d'analyser le développement de la végétation des bords de la Garonne.

Ingénieur, pilote, informaticien, Mickaël De OLIVEIRA utilise toutes ses compétences pour optimiser les vols de ses drones. Par exemple, pour le survol de la Garonne, il est nécessaire d'établir un plan de vol, tout en respectant la législation. Il est nécessaire également de programmer le trajet de l'engin et enfin il faut exploiter les données recueillies. En fait un savoir faire complexe.

Le drone peut recueillir des données dans différents domaines: agricole, topographique avec reproduction en 3D, archéologique, économies d'énergie avec les caméras thermiques. Ce métier est certainement plein d'avenir compte tenu des spécialités dans lesquelles il peut être utilisé.

Bonne chance à Mickaël dans sa nouvelle entreprise dont le nom est **DRONE AIR TECH**.

Coordonnées :

Téléphone fixe : **05 61 98 38 25**, Téléphone mobile : **06 58 19 18 25**

Site internet : www.droneairtech.fr

Contact mail : contact@droneairtech.com



DRONE AIR TECH



Mickaël aux commandes



Drôle d'insecte dans le ciel de Mauran



Mauran vu à travers les yeux du drone